

PINO-CREME

NETTOYANT CRÉMEUX
TOUT USAGE
ALL PURPOSE CREAM
CLEANSER



AVERTISSEMENT: Irritant pour les yeux. Nocif si ingéré, peut provoquer l'irritation de la cavité buccale, de l'oesophage et de l'estomac et indisposer et/ou endommager le système digestif.

PRÉCAUTIONS: Ne pas avaler. Éviter le contact avec les yeux. Garder hors de la portée des enfants.

PREMIERS SOINS: YEUX: S'il y a contact oculaire rincer les yeux à l'eau courante pendant au moins 15 minutes. **PEAU:** Rincer avec de l'eau et du savon.

INGESTION: Si ingéré, ne pas provoquer de vomissement. Obtenir IMMÉDIATEMENT de l'aide médicale. Si la personne est consciente et sans convulsions, lui faire boire 1 ou 2 verres d'eau.

WARNING: Irritating to eyes. If ingested, may irritate the mouth, esophagus and stomach. Harmful if swallowed in large quantities. Can cause gastric tract and intestinal disorder and/or damage.

PRECAUTIONS: Do not swallow. Avoid contact with eyes. Keep out of the reach of children.

FIRST AID: EYES: In case of eye contact, flush eyes with water for at least 15 minutes. **SKIN:** Rinse and wash skin with soap and water. **INGESTION:** If ingested, do not induce vomiting, get medical attention IMMEDIATELY. If victim is alert and not convulsing, give 1 to 2 glasses of water.

Pour plus d'informations,
consulter la fiche signalétique
Refer to material safety data sheet
for further information

Produits Gilco inc.
4001, boul. industriel,
Laval (Québec) H7L 4S3
514-858-7777

LOT:

Industrial / institutional use - Read label before using

Produits
GILCO inc.

All Purpose Cream Cleanser Nettoyant crémeux tout usage Fresh Pine Fragrance - Fraîche odeur de pin



Pino-Creme

■ 1 L ■ 4 L ■ 5 L ■ 20 L ■ 205 L

PINO-CREME

FONCTION: PINO-CREME est un nettoyant qui élimine aisément même la saleté la plus tenace. Enlève rapidement et facilement, saleté, taches coriaces, graisses, résidus savonneux et marques d'effluve de talon, de toute surface dure et lavable sans abraser et sans oxyder, les laissant propres et avec une l'apparence brillante du neuf.

MODE D'EMPLOI: Agiter avant l'emploi. Verser directement sur la surface ou sur une éponge humide. Frotter délicatement. Rincer ou essuyer. Refermer le bouchon après usage.

PRÉCAUTIONS POUR ÉTABLISSEMENTS ALIMENTAIRES: Toutes les surfaces en contact avec les aliments doivent être rincées à l'eau potable avant réutilisation.

FUNCTION: PINO-CREME is the everyday cleaner capable of dealing with even the toughest dirt. It quickly and easily removes soil, stubborn stains, grease, soap scum, scuff marks from all washable surfaces, without scratching and without oxidizing, leaving them smooth and clean with a lustrous wet shiny new look.

DIRECTIONS FOR USE: Shake before using. Pour directly on the surface or damp sponge. Rub gently. Rinse or wipe clean. Close cap after use.

PRECAUTIONS FOR FOOD PLANTS: All food surfaces must be rinsed with potable water before reuse.

Usage industriel / institutionnel - Lire l'étiquette avant l'emploi

- PMS NOIR
- PMS 200
- PMS 341



ESPACE SANS VERNIS
(NE PAS IMPRIMER LE CADRE EN MAGENTA)

24/10/14